

AVISO DE PRIVACIDAD

CONSTRUCCIONES ARYVE S.A. DE C.V. con domicilio fiscal en carretera libramiento Tampico-Mante km. 12.8 interior 105 colonia La Española, Altamira, Tamaulipas C.P. 89609.

De conformidad con lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y en su Reglamento, hace de su conocimiento el presente Aviso de Privacidad, mismo que podrá ser consultado en la página web: www.aryve.com.mx. Su información personal será utilizada única y exclusivamente para proveerle los servicios solicitados, informarle sobre condiciones y cambios en los mismos y evaluar la calidad del servicio que le prestamos.

Para los fines antes mencionados requerimos obtener sus siguientes datos personales:

- Nombre
- Fecha de nacimiento
- Estado Civil
- Domicilio
- Teléfono
- Correo Electrónico
- Número de seguro social

Uso de datos personales:

Hacemos de su conocimiento que sus datos personales recabados, ya sea mediante el envío de correo electrónico o al cumplimentar los formularios incluidos en el sitio web, serán tratados y resguardados con base en los principios de licitud, calidad, consentimiento, información, finalidad, lealtad y responsabilidad, consagrados en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y su Reglamento.

Finalidad del manejo de sus datos personales:

Construcciones Aryve S.A de C.V informa a los usuarios a través del presente Aviso de Privacidad, que la finalidad del tratamiento de los datos personales recabados, serán utilizados para los siguientes fines:

- Identificarlo como cliente y prestarle los servicios solicitados con nosotros.
- Contactarlo y enviarle información relevante en lo que respectan nuestros servicios.

Uso y transferencia de datos personales:

Hacemos de su conocimiento que sus datos personales serán resguardados bajo estrictas medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas las cuales han sido implementadas con el objeto de proteger su información contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizados.

Medios para el ejercicio de sus derechos como titular de los datos personales:

Como titular de los datos personales objeto del presente Aviso de Privacidad usted podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición (Derechos ARCO), mismos que se consagran en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y en su

Reglamento.

Así mismo podrá revocar el consentimiento otorgado para el uso de sus datos personales.

En cualquiera de estos supuestos, puede realizar su solicitud mediante el envío de un correo electrónico a la dirección serviciosalcliente@grupovelas.com.mx, o personalmente en nuestro domicilio arriba citado, poniéndose en contacto con nuestro departamento de datos personales, en el teléfono 2-13-27-27.

Con la finalidad de poder atender su solicitud, ésta deberá satisfacer todos los requisitos estipulados en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los particulares y en su Reglamento.

Cambios al presente Aviso de Privacidad:

El presente Aviso de Privacidad podrá ser modificado en un futuro, en tiempo y forma que Construcciones Aryve S.A DE C.V lo indique, comprometiéndose a mantener actualizado el presente formato en el sitio web: www.aryve.com.mx